

Le clip vidéo de deux Pranginois décroche le 2^e prix

Il s'en est fallu de peu pour que Steven Blatter et Carl Jansson ne repartent avec le Graal: le Prix du public décerné, samedi, lors des Journées de Soleure.

Les réalisateurs pranginois se contentent d'une deuxième place (sur 48) juste pour une dizaine de voix. C'est rageant mais nous sommes super contents, confient de concert Steven Blatter et Carl Jansson. Pour la première fois, le festival soleurois lançait *Sound & Stories*, une section dédiée aux clips vidéo. Les deux cinéastes, regroupés sous le nom de la société *Progressive Pictures*, ont été sélectionnés grâce au clip de la chanson *La vie est belle* du rappeur meyrinois Shi-Noyem. Un titre porte-bonheur.

copin

1. *Lulu* de David Fonjallaz rempor-



Deuxième place pour *La vie est belle*, clip du rappeur Shi-Noyem.

te le prix pour le meilleur clip (5000 francs). 2. *La vie est belle* de Steven Blatter, Carl Jansson. 3. *Eifach* de Joel Glatz, Gregor Frei, Stefan Eichenberger.